

	Erwachsene (adults)	Kinder 6 bis 17 Jahre (children 6 to 17 years)	Gruppen ab 20 Vollzahler (groups from 20)
Große Rundfahrt (grand tour)	27,00 €	13,50 €	24,30 €
Nördliche Rundfahrt (northern tour)	21,90 €	11,00 €	19,80 €
Südliche Rundfahrt (southern tour) ab / from Herrsching, Dießen, Riederau	16,20 €	8,10 €	14,60 €

Hund pro Fahrt (dogs)	3,50 €
Fahrrad pro Fahrt - Kinderfahrräder werden kostenlos befördert (bicycle)	3,50 €

Preise für Streckenfahrten (prices for single routes)										(einfache Fahrt, in Euro)
	von (from) Stegen	von (from) Buch	von (from) Schondorf	von (from) Breitbrunn	von (from) Utting	von (from) Holzhausen	von (from) Herrsching	von (from) Riederau	von (from) Dießen	
nach (to) Stegen		5,00	7,30	7,30	9,60	11,80	16,20	18,10		21,90
nach (to) Buch	5,00		S 7,30	5,00	7,30 S 11,80	S 11,80	14,00 S 16,20	16,20 S 20,00	18,10 S 21,90	
nach (to) Schondorf	7,30	S 7,30		S 9,60	7,30 S 11,80	7,30	11,80 S 18,10	16,20 S 20,00	18,10 S 21,90	
nach (to) Breitbrunn	7,30	5,00	S 7,30 9,60		5,00 S 14,00	S 14,00	9,60 U 11,80 S 18,10	11,80 U 14,00 S 21,90	16,20 U 18,10 S 23,60	
nach (to) Utting	9,60	S 7,30 11,80	S 7,30 11,80	S 5,00 14,00		5,00	9,60 S 18,10	14,00 S 21,90	16,20 S 23,60	
nach (to) Holzhausen	11,80	S 9,60 11,80	S 7,30 14,00	S 7,30 14,00	5,00		7,30 D 21,90 S 20,00	11,80 S 21,90	14,00 S 25,30	
nach (to) Herrsching	16,20	S 14,00 16,20	S 11,80 18,10	U 11,80 S 18,10	9,60 S 20,00	7,30 S 20,00		7,30	11,80	
nach (to) Riederau	21,90	S 20,00 23,60	S 20,00 23,60	U 20,00 S 25,30	18,10 S 25,30	16,20 S 25,30	11,80		7,30	
nach (to) Dießen	20,00	S 18,10 20,00	S 16,20 21,90	U 16,20 S 21,90	14,00 S 23,60	14,00 S 25,30	9,60	11,80		
D = Fahrt über Dießen (tour via Dießen) S = Fahrt über Stegen (tour via Stegen) U = Fahrt über Utting (tour via Utting)										

Fahrscheine bitte direkt nach dem Betreten an der Schifffskasse kaufen (Bar oder Karte).

(Please purchase tickets immediately after boarding at the ticket office on the ship - cash or card.)

Kinder und Familien: Kinder bis 5 Jahre generell frei. Kinder von 6 bis 17 Jahren 50 % Ermäßigung. Ein vollzahlender Familienangehöriger zahlt für das erste eigene Kind zwischen 6 und 17 Jahren den Kindertarif und für alle weiteren eigenen Kinder von 6 bis 17 Jahren jeweils nur 1 €.

(Children and families: Children up to 5 years of age travel free. Children aged 6 to 17 get 50 % discount. One adult member of the family is paying the full fare, the first own child from 6 to 17 years pays the price for children, all further own children from 6 to 17 years pay only 1 € each.)

Gruppen: 10 % Ermäßigung ab 20 vollzahlenden Erwachsenen und eine Freifahrt für die 21. Person.

Voraussetzung: Eine Person kauft die Tickets für alle Gruppenmitglieder.

(Groups: 10 % discount for groups of 20 or more full-paying adults and one free ticket for the 21st person. The tickets must be purchased by one person for all group members.)

Menschen mit Behinderung, die einen Schwerbehindertenausweis mit einer gültigen Wertmarke im Original vorlegen, fahren kostenfrei. Das Freifahrt-Ticket ist an der Kasse erhältlich. Mit dem Merkzeichen B im Ausweis erhält eine Begleitperson ebenfalls freie Fahrt.

Montag ist Seniorentag! Senioren ab 65 Jahre erhalten an Montagen auf den Rundfahrtenpreis 25 % Ermäßigung.

(On Mondays, seniors aged 65 and over receive an approx. 25 % off discount on our normal tariff on round tours.)

Öffis: Wer eine gültige **MVV-Fahrkarte** für Erwachsene oder ein **Guten-Tag-Ticket der Bayerischen Regiobahn** an der Schifffskasse vorlegt, erhält beim Kauf eines regulären Fahrscheins einen Rabatt von 5 % auf den Erwachsenenentarif.

(Public transport: Anyone presenting a valid MVV ticket for adults or a Guten-Tag-Ticket from Bayerische Regiobahn will receive a 5% discount on the adult fare when purchasing a regular ticket. Please present your ticket before purchasing the fare.)

Jahreskarte (gültig auf allen Linienfahrten am Ammersee, Starnberger See, Tegernsee und Königssee): **270,00 €**

Ermäßigungen sind nicht kombinierbar. Ermäßigte Tickets gibt es nur mit entsprechendem Nachweis (z. B. Altersnachweis).

Ermäßigungen werden auf volle 10 Ct. aufgerundet.

(Discounts cannot be combined. Discounted tickets are only available upon presentation of relevant proof; e.g. proof of age.)

Preise inkl. 7 % MwSt. Es gelten die allgemeinen Tarifbestimmungen der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH.

(Incl. 7 % VAT. Please refer to the general tariff conditions of the Bayerische Seenschifffahrt GmbH.)